

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa:

1. Keberadaan Bank BSI KCP Amuntai telah memberikan hasil dan dampak untuk usaha mikro dan menengah di Kota Amuntai. Hal ini dapat dilihat dari usaha para nasabah yang semakin membaik dan berkembang setelah melakukan pembiayaan di BSI KCP Amuntai. Selain itu, nasabah juga merasakan adanya kenaikan pendapatan, serta kenaikan volume penjualan dari usaha yang mereka jalani. Dari hasil penelitian ini juga dapat diketahui bahwa peranan yang diberikan Bank Syariah Indonesia KCP Amuntai bagi para pelaku UMKM yaitu dapat membantu meningkatkan usaha yang di jalani para nasabah agar dapat lebih berkembang yang jauh lebih tangguh lagi.
2. Pemberian pinjaman terhadap nasabah untuk meningkatkan usaha mereka oleh Bank Syariah Indonesia KCP Amuntai juga berperan penting untuk para pelaku usaha yang ingin mengembangkan lagi usaha yang di jalani para nasabah. Dengan adanya pemberian pinjaman, konsultasi tentang pengembangan usaha serta melakukan pembinaan kepada para nasabah UMKM tentang bagaimana agar usaha nasabah tetap dapat berjalan maupun berkembang dengan baik. Semua itu dapat dilihat dari

meningkatnya usaha yang di jalani para nasabah yang telah mendapat pembiayaan dari Bank Syariah Indonesia KCP Amuntai.

B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan di atas, maka saran-saran yang di berikan peneliti yaitu:

1. Berdasarkan kesimpulan di atas, maka peneliti dapat memberikan saran kepada Bank BSI KCP Amuntai untuk pemberian pembiayaan yang di lakukan harus bisa lebih merata kepada para wirausaha yang memang membutuhkan pembiayaan, sehingga visi dan misi Bank BSI KCP Amuntai dapat terealisasikan. Selain itu, pembinaan terhadap nasabah bisa lebih di tingkatkan kembali agar dapat memantau perkembangan dari usaha nasabah yang melakukan pembiayaan di Bank BSI KCP Amuntai.
2. Saran bagi pihak Bank Syariah Indonesia KCP Amuntai di harapkan dapat lebih banyak lagi melakukan seminar/sosialisasi kepada masyarakat untuk mengenalkan Bank Syariah Indonesia dan mengenalkan produk produk apa saja yang tersedia di Bank Syariah Indonesia.
3. Dan bagi para peneliti selanjutnya, yang akan melakukan penelitian sejenis namun dengan prespektif yang berbeda, penulis menyarankan agar pada peneliti selanjutnya dapat lebih mendalami serta memperluas lagi mengenai informasi bagaimana peranan perbankan syariah bagi para pelaku UMKM, agar dapat mendapat kualitas penelitian serta informasi yang jauh lebih banyak dan lebih baik lagi

